
Flurgenossenschaft Tunnelweg Oberarth 
Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom Donnerstag 07.Juni 2001 
20.00 Uhr im Restaurant Türlihof Oberarth 
 

1. Begrüssung 

Erwin Marty begrüsst die Mitglieder um 20.15 Uhr zur ordentlichen GV 2001. Die 
Vorstandsmitglieder Hugo Semprevivo (Kassier), Hanspeter Duss (Beisitzer) und 
Doris Büeler (Aktuarin) werden vom Präsidenten, Erwin Marty, vorgestellt. Herr Marty 
teilt mit, dass eine GV laut Statuten turnusgemäss alle zwei Jahre stattfinden muss. 
Anhand einer Folie erklärt E. Marty den Unterschied zwischen den beiden 
Flurgenossenschaften Tunnelweg und Mühlefluo. Im Januar 2001 wurde die 
Flurgenossenschaft Mühlefluo gegründet, welche die Bewohner „ennet dem Tunnel" 
umfasst und welche auch für die Kinderspielplätze und Parkplätze zuständig sind. 

Edi Wiget und Ernst Naef werden als Stimmenzähler gewählt. 
Stimmberechtigte Parteien 25. E. Marty verteilt eine Präsenzliste und bittet die 
Mitglieder, falls notwendig, gewünschte Änderungen vorzunehmen. 

Laut dem Präsidenten sind keine zusätzlichen Traktanden eingetroffen. 

2. Genehmigung Protokoll GV 1999 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

3. Bericht des Präsidenten 

Im Juni 1999 zählte die FG Tunnelweg 29 Parteien, heute sind es 48. Die letzten 
Parzellen stehen noch zum Verkauf an. Zurzeit wird die Einfahrt Bergstrasse-
Tunnelweg fertig gestellt. Der Deckbelag wird voraussichtlich im Frühherbst dieses 
Jahres gemacht. Der Quartierverkehr hat massiv zugenommen. Vorläufig sollen zwei 
Tafeln mit spielenden Kindern auf unsere Jüngsten aufmerksam machen. Der Vor-
stand hat weitere Möglichkeiten geprüft, z.B. eine Tempolimite. Leider wäre der 
Aufwand für das Verfahren seitens des Kantons viel zu gross und zu teuer. Deshalb 
wäre allenfalls die Tafel „freiwillig Tempo 30" zu prüfen. E. Marty bittet nochmals alle 
Mitglieder vernünftig durch das Quartier zu fahren. 

4. Kassabericht / Revisorenbericht 

Hugo Semprevivo erklärt den neuen Mitgliedern, dass für den Unterhalt der Strasse 
Mitgliederbeiträge einkassiert werden. Die Beträge werden regelmässig eingefordert, 
damit die grossen Reparaturen nicht so ins Gewicht fallen. Da Herr Semprevivo sein 
Amt verlässt, wurde der Abschluss auf den 31.05.01 gemacht. Schlussbestand der 
Kasse beträgt Fr. 6'248.30. 

Frau M. Colombo und Frau B. Duss haben die Kasse kontrolliert und beantragen der 
GV den Kassabericht zu genehmigen.  Der Bericht wird einstimmig angenommen. 



5. Wahlen 

Austritte: Herr H.P. Duss (Beisitzer) und Herr H. Semprevivo (Kassier) 

Eintritte: Herr E. Naef (Beisitzer) und Herr A. Poeffel (Kassier) 

Der neue Kassier A. Poeffel ist leider nicht anwesend hat sich aber schriftlich bereit 
erklärt das Amt bei einstimmiger Wahl anzutreten. 

Herr H.P. Duss und Herr H. Semprevivo werden vom Präsidenten verabschiedet und 
die neuen Mitglieder Herr E. Naef und Herr A. Poeffel werden von den Mitgliedern 
einstimmig gewählt. 

Die Schätzungskommission muss alle vier Jahre neu gewählt werden. Die drei 
Herren Jäggi, Weber und Schuler haben sich wieder zur Verfügung gestellt. Die 
Schätzungskommission wurde einstimmig gewählt. 

6. Varia 

Es werden keine Fragen gestellt und somit wird die Sitzung um 20.35 Uhr ge-
schlossen. 

 


